

Designan a nuevo ministro de la Agricultura en Cuba



Foto: Internet.

La Habana, 13 abr (RHC) El Consejo de Estado aprobó este martes liberar del cargo de titular de la Agricultura en Cuba a Gustavo Rodríguez y designar en esa responsabilidad a Ydael Jesús Pérez, quien fungía como viceministro primero.

Según informó la televisión nacional, esa decisión fue una propuesta del presidente de la República, Miguel Díaz-Canel.

Igualmente, fue dispuesto como viceministro primero del organismo Rodolfo Gonzalo Rodríguez, presidente del Grupo Empresarial Labiofam.

Pérez, de 48 años de edad, es ingeniero agrónomo y ha transitado desde la base hasta su actual responsabilidad.

A Gustavo Rodríguez se le asignarán otras tareas, precisó la fuente. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/253928-designan-a-nuevo-ministro-de-la-agricultura-en-cuba>



Radio Habana Cuba